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99學年度第 1學期蘭潭校區暨新民校區

學生自治幹部座談會紀錄

日期：99年 10月 20日（星期三）下午 1時 20分

地點：本校蘭潭校區國際會議廳

出席人數：詳如簽到表

主席：李明仁校長 記錄： 賀招菊

壹、主席致詞

一、本學期開學以來小車禍頻傳、選課、繳費或跨系選課方面也有諸多須改

進的地方、學校亦接獲屋主通知賃居校外同學晚上常喧嘩擾亂鄰居安

寧，種種狀況顯示同學們需趕快收心，請在場的同學們轉知其他同學要

儘快進入狀況全力衝刺。特別是應屆畢業班，英文及資訊檢定考試有畢

業門檻，請各位幹部轉知其他同學，需趕快完成檢定考試。

二、學校非常重視同學們的意見，任何意見皆可透過班會、導師、系主任或

所長來即時反應。學校環境與同學們健康息息相關，班上整潔需要大家

共同維護。在品格教育方面，也希望同學善盡知識分子的社會責任，要

多發揮人道關懷的心，在別人有急難時伸出援手。

三、學校最近爭取到幾項的設施，包括：獸醫系的動物疾病診斷中心在新民

校區已經落成，新民校區亦獲教育部補助興建一座標準游泳池；另外是

理工學院應數系危樓最近會辦理拆除，將由教育部補助經費及學校配合

款興建八層樓的理工學院大樓；另外國有財產局無償撥用本校民國路宿

舍，有 440幾個床位，預計下學期會開放讓高年級同學進住；目前也積

極爭取鹿草的一塊農地，還有雲林縣的 516公頃的林地，預備讓農學院

做未來發展之用。

四、整體來說本校今年招生非常圓滿，原來學生總數為 12,600人，現在是

13,500人，明年八月一日理工學院將新增機械與能源工程學系。

貳、各單位工作報告及業務宣導：（詳如附件 1，頁 3-16）
一、教務處補充報告（林教務長）：

年底會實施導師密碼選課的輔導系統，用意主要是配合學校現在課程改

革機制，透過導師幫助同學來釐清選課疑惑，此外，在 11月底會在各

校區連辦四場說明會。

二、學務處補充報告（林學務長）：

1. 注意交通安全。
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2. 在 BBS上發言用字遣辭要注意。

3. 請假須在七天內完成。

4. 校慶當天也會舉行教學研究成果展，並辦理國際文化節。

5. 近期進行賃居調查。

6. 學輔中心之活動請同學踴躍參加。

7. 學生職涯中心之部分活動移至晚間舉行，請同學踴躍參加。

三、總務處補充報告（何總務長）：

1. 如有需要借用公務車，可至事務組申請。

2. 請多支持學校餐廰且可合購。

3. 尚未繳交學費者，上網印繳費單後，可至中國信託嘉義分行或週一至

五到出納組繳款，民雄校區則可到民雄總務處繳交。

4. 學校理工學院工程即將興建，請勿接觸工地，以免危險。

5. 已完成學校建物初評工作，有裂洞建築物會再詳評，12月底前完成。

6. 天雨路滑，請注意行車安全。

7. 感謝全體師生共同協助節電，研究生如需夜間停留請記得申請。

參、宣讀上次座談會建議事項暨執形情形：洽悉，同意備查。

肆、建議事項與答覆情形：（附件 2，頁 17-22 ）
伍、散會：下午 3時 10分


